

Утверждаю / *Approved by:*  
Главный управляющий директор  
ООО "Норд Империял"/*CEO, Nord Imperial LLC*  
Сваминатхан Дандапани Висванатхан/  
*Swaminathan Dandapani Viswanathan*



28.11.2022 ✓

### Критерии оценки / ВЕС

<ol style="list-style-type: none"><li>1. До тендера допускаются участники обладающие оборудованием, отвечающим установленным требованиям Государственных стандартов, РД, ПБ.</li><li>2. Наличие лицензии на проведение экспертизы промышленной безопасности в соответствии с постановлением правительства РФ от 4 июля 2012 года N 682 О лицензировании деятельности по проведению экспертизы промышленной безопасности (с изменениями на 6 октября 2015 года).</li><li>3. Наличие в штате предприятия не менее одного эксперта по каждому направлению в области промышленной безопасности на объектах нефтяной и газовой промышленности на (Э4ТУ, Э43С 1 категории), объекты магистрального трубопроводного транспорта (Э5ТУ, Э53С 1 категории) оборудования, оборудования, работающего под избыточным давлением (Э12 ТУ категория ОПО 1) в соответствии с требованиями Постановления Правительства РФ от 28.05.2015 N 509 «Об аттестации экспертов в области промышленной безопасности»</li><li>4. Аттестованная лаборатория, оснащенная современным оборудованием.</li><li>5. Неразрушающий контроль производится в соответствии с действующими нормативными документами.</li><li>6. Положительная величина чистых активов организации.</li></ol>	<ol style="list-style-type: none"><li>1. Only those bidders that have the equipment complying with the established requirements of State Standards and regulatory documents as well as industrial safety rules shall be allowed to the tender.</li><li>2. An organization shall have a license for industrial safety expert review, complying with RF Government Order No. 682 dated July 4, 2016 “On licensing of industrial safety expert review activity (with amendments as on October 6, 2015).</li><li>3. The company’s staff shall include at least one expert responsible for each specific area of industrial safety at oil and gas industry facilities (Э4ТУ, Э43С 1 category), major pipeline transport facilities (Э5ТУ, Э53С 1 category), equipment working under excessive pressure (Э12 ТУ category ОПО 1) in compliance with the requirements of RF Government Order No. 509 dated 28.05.2015 “On attestation of experts in the field of industrial safety”.</li><li>4. A certified laboratory with the modern equipment.</li><li>5. NDT shall be carried out in compliance with regulatory documents in force.</li><li>6. An organization shall have positive net worth.</li></ol>
--	---

<p>7. До тендера допускаются участники имеющие опыт работ по диагностике трубопроводов и экспертизе нефтепромыслового оборудования <b>не менее 5 лет.</b></p> <p>8. Подрядчик обязан выполнить работы согласно тех. задания и в соответствии с временным графиком заказчика.</p>	<p>7. Only bidders with <b>at least 5 years</b> of work experience in pipeline diagnostics and [safety] expert review of oilfield equipment shall be allowed in the tender.</p> <p>8. The contractor shall undertake to complete the work in compliance with the technical assignment and time schedule of the client.</p>
--	--

**Согласовано/Concurred by:**

Главный финансовый директор / CFO

  
27/11/25

Рахул Милинд Пураник /  
Rahul Milind Puranik

подпись/signature

**Согласовано/Recommended by:**

Главный советник по производству, охране труда и промышленной безопасности, бурению и капитальному ремонту скважин/  
Chief Advisor for Production, HSE, Drilling and WO

  
26.11.2025

Сваминатхан Дандапани  
Висванатхан/  
Swaminathan Dandapani  
Viswanathan

подпись/signature

Генеральный директор /  
General Director

  
26.11.25

А.В.Бакланов /  
A.V. Baklanov

подпись/signature

Главный механик  
Chief Mechanic



Н.Ф. Дроздов/  
N.F. Drozdov

Подпись/signature

Главный советник по управлению персоналом, договорным, юридическим и коммерческим вопросам/  
Chief Advisor for HR, Contracts, Legal and Commercial

  
26/11/25

Химаншу Прабхат АнкурТопно  
/ Himanshu Prabhat Ankur Topno